
令和 4 年度 第 2 回  
運営推進会議 

介護・医療連携推進会議 
 
 

議事録 
 

看護小規模多機能施設 のぞみ 

グループホーム のぞみ 

小規模多機能施設 めぐみ 

グループホーム めぐみ 

定期巡回 ゆい港北 

 

 

日 時： 令和 4 年 9 月 28 日（水）15 時 30 分～17 時 00 分 

場 所： オンライン開催 

１． 開会の挨拶 
    
 

２． 看護小規模多機能施設 のぞみ    

＜活動状況報告＞    添付資料参照 
 

～意見～ 

特になし 
 
《ゆいより》 
・9/2(金)に「のぞみ」隣に令和 5 年 3 月にオープンする「障がい者グループホーム」建設の地

鎮祭を行った。令和元年の運営推進会議でも議題にあがった「8050 問題」で「80」に当たる
ご利用者様が今年「のぞみ」でご逝去され、残された「50」に当たる息子様がこのグループ
ホームに入居予定となっている。「共生型サービス」を目指して申請中。 

 
・たまプラーザ地域ケアプラザ主催、「認知症つながりシンポジウム」にシンポジニストとして 
富田が参加。港北区医師会のサイト「認知症対応ガイド」もぜひ参考にしていただきたい。 
事例紹介や対処方法も多数紹介しているため、何かのヒントになると思う。 
https://www.kohoku-doctors.com/ninchisho/ 
 
 

３． グループホーム のぞみ          

＜活動状況報告＞    添付資料参照 
 
～意見～ 
 
《家族より》 
ヒヤリハットの報告は身が引き締まる思いがする。 
自宅でも父の移動に失敗して困ったことがあるので参考にしたい。 
介護だけでも大変なのに楽しいイベントを開催してくださり明るい気持ちになれる。 
 
《歯科医より》 
高齢者の「口腔機能低下症」が問題となっているが検査で具体的に数値化できるようになった。 
歯科医院で簡単に検査できるのでぜひ利用してもらいたい。 
e-ラーニングの内容を確認させてもらったが、口腔に関するものがなかった。 
ビデオを管理者にお渡ししたのでスタッフで観てもらいたい。 
今後も資料を提供していきたい。 
 
 

https://www.kohoku-doctors.com/ninchisho/


 

４． 小規模多機能施設 めぐみ     

＜活動状況報告＞    添付資料参照 
 
～意見～ 

特になし 
 
 

５． グループホーム めぐみ  

＜活動状況報告＞    添付資料参照 
 

～意見～ 
 
《家族より》 

 様々な行事を行っていただき助かっている。コロナが収まっていないので面会ができていない。 
インスタもチェックしたい。第 8 波がきそうなので引き続き感染症対策をお願いしたい。 
⇒zoom でのオンライン面会を実施しているので活用していただきたい。 

 
《包括より》 
「ハワイアンレク」にしようとしたきっかけはあるのか？ 

⇒スタッフの話し合いで少しでも海外旅行気分を味わっていただき盛り上がりそう、という
理由で決めた。 

 

６． 定期巡回 ゆい港北 

＜活動状況報告＞    添付資料参照 
 
～意見～ 

 
《訪看より》 
100 歳の利用者様のサービスに入っていただいている。よくやっていただき感謝している。 
 
《訪看より》 
お互いに連携をとりながら情報交換も良くできていると思う。 
 
《薬局より》 
定期巡回の報告にあった「突発性難聴」は事故になるのか？ 

⇒ヘルパーがご利用者様に耳元による声かけを行っていたが、ご本人いわく、「極端に大きな
声で耳もとで声かけをおこなった」とのこと。 

 
《薬局より》 
大きな声をかけられて「突発性難聴」になるものなのか？ 

⇒そういうことも起こり得るとのこと。家族が精密検査を希望された上での受診だった。 
 
《医師より》 
「突発性難聴」は何が原因なのかわからないものをいう。大きな音が原因でなるものではない。
今回のケースは元々聞こえにくくなっていたが、偶然が重なり一番直近の出来事が原因とされ
ただけで医学的に考えてあり得ないと思う。 

 
《ゆいより》 
・次回は外部評価をしていただくため、自己評価の資料を送らせていただく。お忙しい中申し
訳ないがご協力をお願いしたい。 

 
・ナーステック横浜様が 10 月末で事業所閉鎖となる。今までご協力いただき大変感謝している。 

 

＜事例紹介＞    添付資料参照 
 



 
 
７.    総括 

 
《包括より》 
ヒヤリハット・事故については原因と対策を丁寧に行っていると思う。今後も報告をお願いし 
たい。新人職員の事例については、私たちの職場も新人を迎えたが、慣れてしまい当たり前に 
ならないよう、違和感を感じたらすぐに報告できる環境を作っていかないといけないと思った。 
 
《区役所より》 
施設では利用者様が楽しく過ごせるよう工夫をされていて、新人教育もケアプランに基づい    
て目的や情報を共有しながら支援を行うことの重要さにきちんと向き合っていると感じた。 

 これからも報告を続けてほしい。 
 

 
《ゆいより》 
おかげ様で 10/1 に株式会社ゆいは創立 20 周年を迎える。地域密着型サービスは医療や地域包

 括との連携を念頭に共に歩んできたと思っている。来年 3 月にオープンする障がい者グルー
 プホームも新しい共生型サービスで頑張っていきたいと思っている。 
 これからも皆様のご協力をお願いしたい。 
 
 
 
８.    閉会の挨拶 
  
 【次回 開催日(予定)】 
  
 ＜運営推進会議＞   
 令和 4 年  12 月 21 日（水）15 時 30 分～(予定)（開催方法：未定） 
 

 
＜運営推進会議＞ ＜介護・医療連携推進会議＞  

 令和 5 年  3 月 22 日（水）15 時 30 分～(予定)（開催方法：未定） 
 

 
 

  
 


